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Почетный долг 
советского врача

П  ГРОМНУЮ заботу проявляют 
партия и правительство об 

охран© здоровья трудящихся. 
Громадные средства тратятся в 
нашей стране т  нужды здраво
охранения. За годы советской 
власти в стране выросла широ
кая сеть лечебно - профилакти
ческих учреждений. Трудящиеся 
в любом, даже самом отдаленном 
уголке нашей страны, получают 
бесплатно квалифицированную 
медицинскую помощь.

Благодаря повседневному вни
манию и помощи партии и пра
вительства советская медицин
ская наука достигла значитель
ных успехов в решении актуаль
ных вопросов советского здраво
охранения. В результате повы
шения благосостояния народа и 
улучшения медицинского обслу
живания населения в СССР зна
чительно снизилась смертность 
населения, повысилась рождае
мость.

Постоянную заботу об охране 
здоровья трудящихся ощущает 
повседневно каждый из нас. До 
революции в нашем городе была 
всего одна земская больница, ко
торая обслуживала не только 
население Сызрани, но и приле
гающих сел. На весь уезд имелось 
12 врачей, так что больным при
ходилось ждать очереди на прием 
по нескольку дней. Совершенно 
иная картина теперь. В городе 
14 стационарных больниц, 20 
поликлинических отделений и 
амбулатории, около 40 здрав
пунктов, 8 рентгеновских, семь 
физиотерапевтических и других 
кабинетов, противомалярийная 
станция, пункт переливания кро
ви и другие медицинские учреж
дения. Свыше 300 врачей и 
сотни средних медицинских ра
ботников проводят широкую ле
чебно-профилактическую работу 
среди населения. 189 медицин
ских работников нашего города 
за долголетнюю и безупречную 
работу по охране здоровья трудя
щихся награждены орденами и 
медалями.

Социалистический строй при
вил врачу новые благород
ные черты: любовь к народу, 
сознание своего высокого долга, 
постоянное стремление к совер
шенствованию своей профессии, 
поиски нового. Большинство ме
дицинских работников честно и 
самоотверженно трудится на сво
ем почетном посту, отдавая все 
силы и знания делу охраны здо
ровья трудящихся, смело внедряя 
в практику новейшие методы ле
чения и профилактики.

В редакцию поступает много 
писем от трудящихся города, в 
которых они горячо благодарят 
врачей за чуткое, внимательное 
отношение, за правильное лече
ние и избавление от тяжелых бо
лезней и недугов. Очень тепло

отзываются, например, читатели 
тт. Иванова и Новиков о врачах 
тт: Свинкиной и Отекольниковой. 
Много хороших отзывов можно 
услышать о работе врачей 
тт. Трушиной, Павлова, Лушина 
и других.

Однако в работе лечебных уч
реждений имеется еще и много 
серьезных недостатков. Та же 
читательница тов. Иванова в сво
ем письме жалуется на плохие 
порядки в терапевтическом отде
лении больницы № 1 (заведую
щая тов. Дарвина). Предписания 
врачей здесь не всегда выполня
ются, назначенные больным про
цедуры не проводятся. О нечут
ком, казенном отношении к боль
ному ребенку со стороны врача 
Романенко (больница по с елка 
Костычи) с возмущением пишет 
читатель тов. Срослов.

В некоторых поликлиниках и 
амбулаториях плохо организован 
прием больных, ¡не созданы усло
вия для нормальной, плодотвор
ной работы врачей. В медицин
скую практику еще недостаточно 
смело внедряются новейшие ме
тоды лечения. Научное общество 
врачей, призванное знакомить 
медицинских работников города 
с новейшими достижениями со
ветской медицинской науки и 
помогать их внедрению в прак
тику, в последнее время бездей
ствует. Научная работа в нем со
вершенно заглохла. Многие вра
чи в городе даже не знают, кто 
возглавляет это общество.

Необходимо решительным об
разом улучшить работу лечебных 
учреждений города, навести в 
них образцовый порядок, повы
сить качество медицинского об
служивания трудящихся. Следует 
еще шире развернуть профилак
тическую работу среди населе
ния.

Успешное решение задач в об
ласти здравоохранения во многом 
зависит от политической созна
тельности медицинских работни
ков, от того, как поставлена вос
питательная работа с людьми, 
работающими в больницах. Роль 
и задача партийных организаций 
лечебных учреждений —  воспи
тывать у медицинских работни
ков высокое чувство ответствен
ности за порученную работу.

Большую помощь лечебным уч
реждениям призваны оказывать 
местные партийные и советские 
органы. Они обязаны ' хорошо 
знать нужды „и запросы медицин
ских работников, создавать им

I условия для плодотворной работы 
по охране здоровья трудящихся.

Долг медицинских работников
—  зорко стоять на*страже здо
ровья трудящихся, чутко и вни
мательно относиться к больным, 
памятуя, что в работе врача, как 
нигде, недопустимы ошибки, ка
зенщина и формализм.

Выдвижение кандидатов в состав 
участковых избирательных комиссий

☆!

КАНДИДАТЫ 
НЕФТЯНИКОВ

Состоялось общее собрание ра
бочих, инженерно - технических 
работников и служащих нефте
промысла № 1, посвященное выд_ 
вижению кандидатов в состав 
участковой избирательной комис
сии по выборам в Верховный 
Совет СССР.

Выступивший заместитель на
чальника промысла тов. Усов 
предлагает выдвинуть кандида
том в состав участковой избира
тельной комиссии начальника 
передового участка промысла тов. 
Осокина.

Начальник механйческой ма
стерской тов. Федоров предложил 
выдвинуть кандидатом в состав 
участковой избирательной комис
сии строгальщика Виктора Ми
хайловича Ланцова.— Это,— гово
рит тов. Федоров, —  один из 
лучших рабочих мастерской. На 
протяжении всего прошлого года 
он удерживал почетное звание 
«Лучший по профессии», а сейчас 
уже работает в счет 1955 года.

От коммунистической пар
тийной организации нефтепро
мысла в соетав участковой изби
рательной комиссии выдвинута 
кандидатура радистки Ивановой 
М. М.

На профсоюзном собрании кан-
I дидатом в состав участковой из
бирательной комиссии названа 
одна из лучших замерщиц нефти 
Суворова Н. Н.

От комсомольской организации 
нефтепромысла выдвинут канди
датом в состав участковой изби
рательной комиссии мастер элек
троцеха Храмов Г. М.

☆ ☆ ☆

Н азван ы  имена лучш их 
п р ои звод ствен н и ков

На Батракском асфальтовом 
заводе состоялось общее собра
ние рабочих, работниц, инже
нерно-технических работников и 
служащих, посвященное выдви
жению кандидатов в состав уча
стковой избирательной комиссии.

Выступает один из старейших 
рабочих завода, Петр Николаевич 
Аквельянов.

—  Как к великому праздни
ку,— говорит он,— готовится на
ша страна к выборам в Верхов
ный Совет СССР. Самых достой
ных, самых уважаемых людей 
мы должны выдвинуть в состав 
участковой избирательной комис
сии. Я предлагаю выдвинуть 
в состав участковой изби
рательной комиссии одну из 
передовых работниц завода 
Ирину Акимовну Будылкину.
25 лет проработала она на на
шем предприятии, заслужила 
всеобщее уважение и авторитет. 
Стоя на трудовой вахте в честь 
выборов в Верховный Совет 
СССР, она выполняет норму на 
110— 120 процентов при высо
ком качестве. Тов. Будылкина 
опыт работы передает товарищам.

Имена лучших производствен
ников, активных общественни
ков единодушно называют рабо-

| чие и инженерно -технические 
’ работники, доверяя им ответст
венную работу в составе участ
ковой избирательной комис
сии. Среди них: работница 
бухгалтерии Клавдия Михайлов
на Демочкина, инженер Петр Фе
дорович Петров, начальник вод
ного каравана Федор Иванович 
Николаев, мастер асфальтовароч
ного цеха Мария Трофимовна 
Смирнова.

Все присутствующие горячо 
поддержали выдвинутые канди
датуры и выразили уверенность 
в том, что они оправдают дове
рие коллектива. Участники соб
рания обратились в исполком 
Октябрьского районного Совета 
депутатов трудящихся с прось
бой утвердить выдвинутых кан
дидатов в состав участковой из
бирательной комиссии.

От коммунистической органи
зации завода выдвинута в со
став участковой избирательной 
комиссии кандидатура бухгалте
ра цеха, члена КПСС тов. Черно
вой.

От профсоюзной организации 
завода в состав участковой изби
рательной комиссии выдвинута 
кандидатура передовогр рабочего 
тов. Вокина.

Активная общественница
Состоялось собрание учитель

ской комсомольской организации 
железнодорожной семилетней 
школы № 29, на котором обсуж
дался вопрос о выдвижении кан
дидата в состав участковой из
бирательной комиссии.

Единодушно участниками соб
рания выдвинута кандидатом в 
состав участковой избирательной 
комиссии молодая учительница и 
активная общественница, ком
сомолка Полина Александровна 
Фомичева.

В Центральной избирательной комиссии по выборам 
в Верховный Совет СССР

О СОЗЫВЕ ОДИННАДЦАТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызрайского ¡городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов Сызр а некого город
ского Совета, что в пятницу, 29 января, в 2 часа дня, созывается 
одиннадцатая сессия Сызранского городского Совета депутатов тру
дящихся (четвертого созы ва),

Заседание сессии состоится в зале заседаний городского коми
тета Коммунистической партии Советского Союза.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся.

25 января с. г. состоялось пер
вое заседание Центральной из
бирательной комиссии по выбо
рам в Верховный Совет СССР 
четвертого созыва.

Председатель Центральной из
бирательной комиссии тов. Швер
ник Н.М.изложил задачи, стоя
щие перед Центральной избира
тельной комиссией в соответст
вии с требованиями «Положения 
о выборах в Верховный Совет 
СССР». Центральная избиратель
ная комиссия, в соответствии со 
статьей 38 Положения о выборах 
установила формы избиратель
ных документов: избирательного 
бюллетеня по выборам в Совет 
Союза (белого цвета); избиратель, 
ного бюллетеня по выборам в Со
вет Национальностей от союзной 
республики (голубого цвета);

избирательного бюллетеня по 
выборам в Совет Национально
стей от автономной республики, 
автон'омной области или нацио
нального округа(розового цвета); 
форму протокола Окружной изби
рательной комиссии по регистра
ции кандидатов в депутаты; фор
мы протоколов голосования Уча
стковых и Окружных избиратель
ных комиссий и формы удосто
верения об избрании депутата в 
Совет Союза и Совет Националь
ностей.

Центральная избирательная 
комиссия, в соответствии со ста
тьями 38 и 56 Положения о вы
борах, рассмотрела и установила 
образцы печатей избирательных 
комиссий, а также установила 
образцы избирательных ящиков.

В целях оказания помощи в ра
боте Окружных избирательных

комиссий, Центральная избира
тельная комиссия приняла текст 
письма Окружным избиратель
ным комиссиям по выборам в Со
вет Союза и в Совет Националь
ностей.

В этом письме излагаются 
основные задачи, -стоящие перед 
Окружными избирательными ко
миссиями в соответствии с требо
ваниями «Положения о выборах 
в Верховный Совет СССР».

На заседании комиссии рас
смотрен вопрос об установлении 
связи Центральной избиратель
ной комиссии с Окружными из
бирательными комиссиями и 
Окружных' избирательных ко
миссий с участковыми избира
тельными комиссиями и другие 
вопросы.

Л ы ж н ы й  а г и т п о х о д
У учащихся школьного пед

училища установилась традиция 
совершать агитпоходы на лыжах 
к избирателям, проживающим на 
островах Раково и Ершово.

В прошлое воскресенье группа

учащихся вместе с преподавате
лями побывала в гостях у изби
рателей. Преподаватель тов. Фи
липпов ознакомил их с Указом 
Президиума , Верховного Совета 
СССР о проведении выборов и с

Положением о выборах. Препода
ватель тов. Травин прочитал док
лад о международном положении.

Учащиеся —  участники худо
жественной самодеятельности 
выступили с концертом.
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ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

Молодой пропагандист 
и партийная библиотека

В текущем учебном году на 
нефтепромысле № 1 к руководству 
отдельными политкружками при
шли молодые пропагандисты, не 
имеющие еще опыта руководства 
кружками. Разумеется, неко
торые из них на первых порах 
на занятиях допускали ошибки 
теоретического и, главным обра
зом, методического порядка. По
этому партийная библиотека в 
своей работе особое внимание 
обратила на молодых пропаган
дистов, та оказание им помощи в 
овладении методикой прове
дения занятий.

Пропагандист кружка основно
го типа по изучению истории 
партии тов. Козырев с большим 
желанием приступил к пропаган
дистской работе. Однако и'з-за от
сутствия необходимого опыта он 
проводил занятия вяло, и слуша
тели были малоактивны. Так, 
например, на одном из занятий, 
на котором проводилось собеседо
вание по первым двум разделам 
первой главы Краткого курса 
истории партии, большинство 
слушателей отмалчивалось, а 
пропагандист, не умея вызвать у 
них активность, сам отвечал на 
поставленные им же вопросы.

Почему собеседование прошло 
вяло и неинтересно?

Да потому, что тов. Козырев 
не интересовался тем, как слу
шатели готовились к занятию. 
Оказалось, что большинство слу
шателей к ¡занятию не было под
готовлено, а многие потому, что 
не умели составлять конспекты.

Тов. Козырев должен был на 
этом занятии рассказать слуша
телям, как нужно составлять кон
спекты, но этого ¡он не сделал.

Немалое значение в проведе
нии собеседований имеет пра
вильная постановка вопросов. На 
первых занятиях тов. Козырев 
допускал и в этом много ошибок. 
Например, слушатель кружка 
тов. Агафонов, рассказывая об 
ошибках и вредных для дела ре
волюции взглядах народников, в 
основном правильно осветил со
держание вопроса. Однако пропа
гандист, перебивая его выступ
ление вопросами: «А точнее?», 
«А точнее?», стремился к тому, 
чтобы тов. Агафонов повторил в 
точности то, что написано^ в учеб
нике. Поэтому неудивительно, что 

< слушатель вынужден был в кон
це концов взять учебник и про
читать из него соответствующее 
место. И только тогда, когда он 
это сделал, пропагандист остался

доволен. Таким образом, тов. 
Козырев допустил ошибку, потре
бовав у слушателя механического 
повторения цитаты, а не глубо
кого творческого разбора суще
ства вопроса, собственных выво
дов.

Сухо и неинтересно проводи
лись тов. Козыревым вводные 
рассказы. Они обычно перегружа
лись большим количеством ци
тат, выдержек из учебника. По 
существу пропагандист не рас
сказывал, а читал конспект. Яс
но, что к такому «рассказу» 
слушатели не проявляли интере
са, слушали без внимания.

Работникам партийной библио
теки пришлось много поработать 
с тов. Козыревым, чтобы на
учить его лучше готовиться к 
занятиям, методически правильно 
вести их.

Иногда у тов. Козырева появля
лись сомнения в том, сумеет ли 
он овладеть искусством пропа
гандиста. Но постоянная помощь 1 
ему, упорная работа над собой 
сделали свое дело.

Готовясь к очередному заня
тию, теперь тов. Козырев всегда 
приходит в партийную библиоте
ку, подбирает необходимую лите
ратуру, знакомится с методикой 
проведения занятия, созетуется, 
как лучше преподнести мате
риал слушателям, использовать 
наглядные пособия. После то
го, как подготовится к за
нятию, он вновь приходит в 
партийную библиотеку и знако
мит с планом его проведения 
и с содержанием конспекта.

Последнее занятие, которое 
было посвящено изучению реше
ний третьего съезда партии, вы
годно отличалось от предшест
вующих. В рассказе пропаганди
ста не было прежней неуверен
ности, в конспект он заглядывал 
реже обычного, содержание те
мы излагал простым, доходчивым 
языком. Такой рассказ присутст
вующие слушали с большим вни
манием. Лучше стали готовиться 
к занятиям и слушатели и те
перь более активно участвуют в 
собеседованиях.

Так, благодаря упорной работе 
над повышением своего полити
ческого образования и над освое
нием методики проведения заня
тий, тов. Козырев добился нема
лых успехов.

А. Переверзев,
заведующий партийной 

библиотекой нефтепромысла № 1.

К  с о в е тс к о  - китайским  

торговы м  отнош ениям

внутренний вид

Зимние каникулы в институте и техникумах 

Заслуженный отдых
Закончились экзамены в тех

никумах города.
В' нефтяном техникуме боль

шинство учащихся обнаружило 
на экзаменах глубокие знания. 
Учащиеся первого курса Ульян- 
кина, Никанорова, Штундер, 
второкурсники Арапова, Водилова 
и другие сдали все экзамен^ на 
отлично. Особенно много отлич
ников на третьем и четвертом 
курсах.

После напряженной учебы

[ учащихся ожидает заслуженный
1 отдых. В дни каникул они кол
лективно посетят театр, ршо, 
музей местного края, совершат 
несколько лыжных вылазок в 
лес, на Волгу, проведут ряд ве
черов.

Около 200 учащихся четверто
го курса после каникул выедут 
для прохождения преддипломной 
практики на предприятия неф
тяной промышленности различ
ных городов страны.

Начались каникулы у студентов
Закончилась зимняя экзамена

ционная сессия в педагогическом 
институте. У студентов начались 
каникулы. 21 января в институ
те состоялся вечер, посвященный 
окончанию сессии. Впереди две 
недели веселого и интересного 
отдыха. Комитет ВЛКСМ и проф
ком разработали план проведения

каникул. В числе намеченных 
мероприятий: лыжные походы в 
подшефный колхоз, вечера и кон
церты самодеятельности, шах
матный турнир, культпоходы в 
драматический театр и т. д. На 
днях состоится встреча по волей
болу со студентами Куйбышев
ского педагогического института.

Москва. В канун нового года в 
одном из красивейших зданий 
столицы 'Открылся крупнейший в 
стране гооуд арственн ы й у ни в ер - 
сальный магазин (ГУМ) •

НА СНИМКЕ:
ГУМ’а .

Фото В. Егорова и В. Соболева.
(Фотохроника ТАСС).

Активные агитаторы
Партийная организация объе

диненной больницы Сыз райского 
отделения Куйбышевской желез
ной дороги выделила для работы 
среди избирателей агитаторов, 
имеющих необходимый опыт аги
тационно - массовой работы в 
массах.

...Тепло одетая, со свертком 
газет в руке идет по заснеженной 
улице женщина. Это врач Надеж
да Александровна Осенняя. В до
мах на Октябрьской улице Цент
рального района ее хорошо знают 
не только как врача, но и как 
хорошего агитатора. Надежда 
Александровна, принимая актив
ное участие в подготовке к выбо
рам в Верховный Совет СССР, 
уже провела несколько бесед 
среди закрепленных за нею из
бирателей. Как желанную гостьЬ, 
встречают агитатора в каждом 
доме избиратели и активно участ
вуют в проводимых ею беседах.

На Садовой улице среди изби
рателей ведет работу агитатор 
Евгения Наумовна Сафонова, а 
комсомолка Мария Расторгуева—  
в домах улицы имени Фридриха 
Энгельса, где живут, главным 
образом, семьи железнодорожни
ков.

Секретарь партийной органи
зации объединенной больницы 
тов. Евоикова постоянно оказы
вает помощь агитаторам, прове
ряет их работу, поддерживает 
связь с заведующим агитпунктом.

В. Сизов.

Выставка литературы 
к выборам

В библиотеке горкома КПСС в 
помощь агитаторам и докладчи
кам организована выставка 

| выборной литературы. В цен
тре выставки —  «Конститу
ция СССР», «Конституции (основ
ные законы) Союзных Советских 
Социалистических Республик»; 
рядом —  «История Советской 
Конституции в декретах и поста
новлениях Советского правитель
ства. 1917-— 1936 гг.». Здесь 
же размещены брошюры и книги 
«Общественное устройство
СССР» А. Денисова, «Советское 
многонациональное государство» 
И. Трайнина, «Избирательный 
закон СССР (в вопросах и отве
тах)» А. Вышинского, «В'ысшие 
органы государственной власти 
СССР» А. Аскерова и другие.

Е. Добровольская,
избирательница.

В результате переговоров меж
ду Министерством внешней тор
говли СССР и Торговой делега
цией Китайской Народной Респуб
лики, протекавших в атмосфере 
дружественного взаимопонимания,
23 января сего года в Москве 
подписан Протокол о товарооборо
те на 1954 год, предусматриваю
щий дальнейшее увеличение то
варооборота между обеими стра
нами, и Протокол о поставках в 
текущем году из Советского Сою
за в Китайскую Народную Рес
публику товаров в счет кредита, 
предоставленного по Соглашению 
от 14 февраля 1950 года.

Подписанные Протоколы пред
усматривают поставки из Со
ветского Союза в Китай широкой 
номенклатуры товаров, в том чис
ле металлургического, горноруд

ного и энергетического оборудо
вания, автомобилей, тракторов, 
сельскохозяйственных машин, до
рожных и строительных машин, 
проката черных и цветных ме
таллов, нефтепродуктов, химиче
ских товаров.

Из Китая будут поставляться 
цветные металлы, соевые бобы, 
рис, арахис, растительные масла, 
мясо, чай, табак, фрукты, шерсть, 
шелк-сырец, шелковые ткани, ко
жевенное сырье и другие товары.

С Советской стороны Протоко
лы подписал и. о. Министра внеш
ней торговли С. А. Борисов, а с 
Китайской сторон'ы —  Замести
тель Председателя Финансово- 
Экономического Комитета при 
Государственном Административ
ном Совете и Министр внешней 
торговли Е Цзи-чжуан.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
ПИОНЕРСКИЙ СЛЕТ В КРЕМЛЕ

Утром 24 января на запорошен
ную снегом Красную площадь 
вступила большая колонна школь
ников. Звучит марш. На ветру 
развеваются пионерские знамена. 
Поровнявшись с Мавзолеем В- И. 
Ленина и И. В. Сталина, знаме
носцы склоняют алые «стяги.

Через Спасские ворота школь
ники направляются в Большой 
Кремлевский Дворец, где назна
чен московский слет пионеров. К
12 часам дня в Георгиевском зале 
собралось две с половиной тысячи 
юных ленинцев.

16 горнистов возвещают о нача
ле слета. Его открывает предсе
датель совета дружины 69-й шко
лы ученик седьмого класса Анд
рюша Смолин.

Под звуки фанфарного марша 
знаменосцы вносят знамена пио
нерских организаций 25 районов 
столицы' и знамя Московской го
родской организации юных пионе
ров.

.. Вспыхивает яркое пламя пио
нерского костра, искусно воспро
изведенного электриками. Под 
сводами звенит тысячеголосая 
пионерская песня «Взвейтесь кост
рами, синие ночи».

Гаснет свет. И перед ребятами 
на экране появляется Владимир 
Ильич Ленин. Включается грамм - 
запись его речи. Внимательно 
слушают пионеры. Молодое поко
ление строителей коммунизма 
свято хранит и выполняет заветы 
Ильича.

На слете выступил секретарь 
МК ВЛКСМ товарищ М И. Хал

деев. Он говорил об огромной 
заботе Коммунистической партии 
и Советского правительства о де
тях, которым в нашей стране со
зданы все условия для счастливой 
и радостной жизни, для успешной 
учебы и развития творческих спо
собностей.

Словно на огромной поляне 
рассаживаются пионеры вокруг 
костра на пушистых коврах, 
устилающих пол Георгиевского 
зала ,

Входят юные техники Щ ерба
ковского района. Они несут прибо
ры, электрические машины, моде
ли кораблей, радиоприемники, 
сделанные их руками. Под высо
кие своды зала поднимаются 
авиамодели. Они кружатся вокруг 
огромных золоченых люстр и 
плавно опускаются. Конструкто
ров сменяют юные натуралисты 
Московской области.

На сцене — ансамбль песни и 
пляски Московского городского 
Дома пионеров. Песня «Марш 
юных москвичей» сменяется- ук
раинским танцем у костра. Все 
участники слета ноют любимую 
песню о Родине «Наш край».

Все залы' Большого Кремлев
ского Дворца были предоставлены 
в этот день в распоряжение юных 
ленинцев.

На слет пионеров пришли ма
стера искусств ученые, новато
ры производства, партийные и 
комсомольские работники.

Взволнованные и счастливые 
возвращались из Кремля москов
ские пионеры.

(ТАСС).

□  □

КРЕПНЕТ ДРУЖБА РУССКИХ 
И УКРАИНСКИХ ХЛЕБОРОБОВ

КИЕВ, 24 января- (ТАСС). В 
течение недели на Украине гости
ла делегация подмосковных хле
боробов—колхозников сельскохо
зяйственных артелей Ленинского 
района, Московской области. Го
сти побывали в колхозах и МТС 
Волочиоского района, Хмельниц
кой обл асти. В Киеве они по
смотрели овощные фабрики, посе
тили театры и музеи, ознакоми
лись с достопримечательностями 
города.

Сегодня, перед отъездом в Мо
скву, руководитель делегации, се
кретарь Ленинского райкома пар
тии тов. Беликов рассказал наше
му корреспонденту:

—В течение ряда лет наш кол
хоз имени Ильича соревнуется с 
сел ь скохоз я йственн ыми а ртелим и 
имени Богдана Хмельницкого и 
имени 800-летия Москвы Черно
вицкой области. Многолетняя про
изводственная дружба связывает 
тружеников социалистических по
лей—членов подмосковного кол
хоза имени Ленина и колхоза -име
ни Ильича, Ананьевского района, 
Одесской области.

В нынешнем году в дни подго
товки к великому празднику в 
жизни народов нашей страны —

300-летия воссоединения Украины 
с Россией мы решили еще лучше 
укрепить связи с нашими украин
скими ^братьями. По поручению 
трудящихся Ленинского района, 
Московской области, мы приехали 
на Украину, чтобы заключить до
говор на социалистическое сорев
нование с хлеборобами Волочис- 
ского района, Хмельницкой обла
сти- Колхозники и механизаторы 
Волочи сского р а ион а показали 
нам новые, выстроенные в после
военные годы прекрасные живот
новодческие помещения, силосные 
башни, рассказали о своем опыте 
выращивания высоких урожаев 
зерновых культур, сахарной свек
лы.

На районном совещании пере
довиков сельского хозяйства чле
ны нашей делегации рассказали о 
своем опыте работы.

Вместе с подмосковными друзь
ями украинские хлеборобы наме
тили мероприятия по взаимной 
помощи. Колхозники Ленинского 
района продадут украинским кол
хозам породистый молодняк круп
ного рогатого скота, помогут внед
рить квадратно-гнездовую посадку 
картофеля, выращивать овощи в 
торфо-перегнойных горшочках.
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Больше продукции Родине
☆

ПОВЫСИМ ДОБЫЧУ 
СЛАНЦА

Перед шахтерами Кашпирско- 
го рудника в 1954 году постав
лена задача увеличения добыли 
сланца. Вместе с тем на руднике 
будут проведены ¡значительные 
работы по жилищному, культур- 
5 0 -бытовом у строительству и 
благоустройству.

Добыча топлива на руднике 
возрастет против прошлого года 
¡на 15 процентов. Себестоимость 
добычи тонны сланца за счет 
дальнейшей механизации и внед
рения передовых методов труд1а 
снизится на три р<убля.

В течение года на руднике 
намечено построить несколько 
тысяч квадратных метров жилой 
площади и две бани. На руднике 
создается большой парк. В прош
лом году на его территории бы
ло высажено 4.500 деревьев. В 
нынешнем году ^намечено выса
дить еще десять тысяч деревьев.

Участвуя в соревновании в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР, многие шахтеры успешно 
выполняют свои обязательства.

М, Жуков,
управляющий Ка шп ирски м 

рудникам.

На предприятиях Сызрани 
развернулось соревнование за 
увеличение выпуска продукции 
с одного квадратного метра про
изводственной площади.

Встав на трудовую вахту в 
честь выборов в Верховный Со
вет СССР, многие коллективы 
успешно выполняют планы и 
свои социалистические обя
зательства.

Семь турбин 
для Камской ГЭС

Коллектив гидротурбинного за
вода для Камской гидроэлектро
станции должен дать в новом го
ду еще семь турбин и поставлять 
вспомогательное оборудование для 
Куйбышевской гидроэлектростан
ции.

План будет выполняться на 
существующих площадях и на
личном оборудовании. На днях на 
заводе закончилась сборка чет
вертой турбины для Камской гид
роэлектростанции. Сборщики 
бригад тт. Никитина и Парамо
нова ежедневно перевыполняют 
нормы выработки.

С. Макеев,
директор гидро

турбинного завода.

УВЕЛИЧИМ ЖИЛИЩНОЕ 
СТРОИТЕЛЬСТВО

Трест №' 24  КТСУ досрочно за
вершил план 1953 года жилищ
ного строительства и значи
тельно снизил стоимость выпол
няемых работ.

В новом году тресту пред
стоит произвести работ по строи- I 
тельству жилищ намного боль
ше, чем в прошлом. Дома 
будут строиться преимуществен
но каменные, многоэтажные со 
всеми удобствами для жильцов.

Увеличивается объем и куль
турно-бытового строительства. В 
текущем году нам предстоит по
строить двое детских яслей, дет
ский сад, баню, среднюю школу. 
В поселках «Заводской» и 
«Строитель» в первых этажах 
вновь строящихся домов будут 
открыты магазины. Намечена 
большая программа по благоуст
ройству рабочих поселков.

Коллектив треста примет все 
меры к тому, чтобы с частью вы
полнить план 1954 года по жи
лищному, культурно-бытовому 
строительству и благоустройству.

М. Мартиросов,
управляющий трестом № 24 

КТСУ.

На семь миллионов рублей  больше прош лого года
Местная промышленность и 

промысловая кооперация г. Сыз
рани в 1954 году выпустит то
варов народного потребления на 

.51 миллион рублей, или на -семь 
миллионов рублей больше прош
лого года

Намечено выпустить 120 ты
сяч пар валяной обуви, 600 тонн 
кондитерских изделий, 380 тонн 
печного литья, 75 тысяч трико

тажных изделий, на 1.800 тысяч 
(рублей игрушек, 1.800 тысяч 
штук кирпичей и т. д.

Артель «Коллективный труд» 
увеличит выпуск текстовинита, 
из которого организует производ
ство ‘ хозяйственных сумок.

Артель «Сталь» освоит литье 
чугунных сковородок. Горпром- 
комбинат наладит выпуск скобя
ных изделий.

Намечается увеличение выпу
ска пищевой продукции повы
шенных сортов.

С первых дней нового года ус
пешно выполняют и перевыпол
няют план горпищекомбинат, ар
тели «Искра», «Красное знамя», 
«Коллективный труд» и другие.

В. Перов,
председатель городской 

плановой комиссии.

Люди с к р о мн ых  профессии

М Е Д И Ц И Н С К А Я  C E C T Р А
Десятки медицинских сестер 

и фельдшеров трудятся в лечеб
ных учреждениях нашего города. 
Это люди разные по возрасту, по 
характеру, по производственному 
и жизненному опыту. Одни из 
них проработали на поприще на
родного здравоохранения уже 
многие годы, другие— совсем еще 
юные, недавно пришедшие в 
больницу прямо со школьной 
скамьи. Но всех их объединяет и 
роднит одно общее качество —  
это любовь к людям, стремление 
помочь больному, облегчить его 
страдания.

Комсомолка Айна Дмитриевна 
Елизарова —  одна из этой мно
гочисленной армии ередних ме
дицинских работников. Еще бу
дучи девочкой, она твердо реши
ла посвятить свою жизнь делу 
охраны здоровья людей.

Благородному стремлению Ани 
были открыты широкие пути. В 
1946 году она успешно кончает 
фельдшерско - акушерскую шко_ 
лу и направляется на работу в 
больницу. Несмотря на свою мо
лодость, Анна Дмитриевна быст
ро снискала всеобщее уважение 
как врачей, так и больных, нахо
дящихся на излечении в хирур
гическом отделении больницы 
№ 1.

Работа, которую приходится 
выполнять медицинской сестре, 
разнообразна и подчас не менее

ответственна, чем работа врача. 
В особенности это относится к 
работе операционной сестры.

Быстро овладев специаль
ностью, научившись хорошо ас
систировать при операциях, Ан
на Дмитриевна скоро стала неза
менимым помощником врачу при 
больших и сложных операциях. 
Любому врачу-хирургу понятно, 
какую огромную роль играет при 
выполнении той или иной опера
ции ассистент или операционная 
сестра, насколько морально и 
физически легче проводить даже 
самую сложную операцию, когда 
чувствуешь, что ассистент или 
сестра являются не только испол
нителем воли врача, помо
гают ему не только руками, но и 
во-время подсказанной мыслью в 
трудный момент операции. Имен
но таким помощником для врача 
является Анна Дмитриевна Ели
зарова. Вот почему хирурги на
шего отделения, который пред
стоит ответственная операция, 
всегда испытывают удовлетворе
ние, когда узнают, что помогать 
им будет Анна Дмитриевна. Мож
но назвать много операций, ус
пех которых обеспечен' умелой 
помощью Анны Дмитриевны.

Наряду с большой работой в 
операционной, Анна Дмитриевна 
оказывает врачам большую по
мощь и в столь ответственном 
деле, как приготовление консер

вированной крови для перелива
ния больным. Не менее ответсг- 
веннЬгм является и приготовле
ние специального материала, 
именуемого стерильным, который 
необходим при производстве лю
бой манипуляции и операции. 
Ответственной за это также яв
ляется А. Д. Елизарова.

Анна Дмитриевна постоянно 
стремится к совершенствованию 
своей профессии, к приобретению 
новых званий. В течение ряда 
лет она являлась секретарем 
научно - практических сестрин
ских конференций, активным 
помощником врачей при выпол
нении ими научно-практиче- 
ских работ.

Анна Дмитриевна не только 
хорошая производственница, но и 
активная общественница. Она 
является заместителем секретаря 
комсомольской организации. Свои 
политические знания Анна Дмит
риевна повышает в кружке по 
изучению истории партии, где 
она является одной из лучших 
слушательниц.

Такова Анна Дмитриевна Ели
зарова —  рядовой боец много
численной армии медицинских 
работников, стоящих на страже 
здоровья советских людей.

Т. Вилямовский,
врач хирургического 

отделения больницы № 1.

Колбасный цех Сызранского мясокомбината выполнил годо
вой план досрочно на месяц и дал сверх плана 85,5 тонны кол
басных изделий для населения города.

НА СНИМКЕ: начальник цеха В. Д  Синегубов за провер- 
* кой готовой продукции.

Фото И Шурыгина.

ЧТО НАМ ТРЕБУЕТСЯ ДЛЯ УЛУЧШЕНИЯ 
ОБСЛУЖИВАНИЯ ТРУДЯЩИХСЯ

Беседа  о Н. М. Пржевальском
В средней школе № 15 в часы 

кружковой работы была проведе
на беседа о знаменитом русском 
путешественнике Н. М. Пржеваль
ском. С докладом о его путеше
ствии в Уссурийский ¡край, Цент
ральную Азию и Тибет выступи

л а ученица 7 кл асса юннатка и 
член географического кружка 
Ставропольцева Клава, а с содо
кладами — ее одноклассники Афа
насьева Валя и Алатырцев Вена 

Выступавшие в содержательных 
сообщениях сумели показать об

раз великого исследователя Цент
ральной Азии, его любовь к Ро
дине, исключительное мужество, 
волю в преодолении трудностей.

Доклад и содоклады были про
слушаны учащимися с большим 
вниманием и интересом.

С ростом материального бла
госостояния и культурного уров
ня трудящихся нашего города, 
значительно возросла их потреб
ность в услугах связи. Доста
точно привести, например, такие 
дан'ные: общий обмен исходящей 
и входящей корреспонденции по 
Сызрани за 1953 год увеличил
ся против 1952 года по письмам 
на 21 процент, по переводам на 
10 процентов, по телеграммам 
на 20 процентов. Особенно 
большой поток писем, посылок, 
переводов и телеграмм наблю
дается в предпраздничные и 
праздничные дни.

Как никогда, организованно 
прошла подписка на 1954 год 
на газеты и журналы. Трудящие
ся Сызрани в этом году выпи
сывают газет и журналов 
больше, чем в 1953 году, на 
21.500 экземпляров.

Ответственная и почетная за
дача возложена на работников 
связи в деле обеспечения свое
временной доставки печатных 
изданий и корреспонденции тру
дящимся. Эту почетную задачу 
призваны выполнить почтальо
ны. В коллективе почтальонов 
имеются прекрасные мастера 
своего дела, которые работают 
десятки лет, работают честно, 
не имея жалоб на свою работу. 
К таким относятся: тт. Ионцева, 
Загорская, Медведева, Лоншако- 
ва. Сергеева 3.. Куницина, Фрол. 
кова, Коновалова, Пашистова, 
Коночкина.

Но для того, чтобы отдел 
доставки работал еще более четко, 
нужно, чтобы горкомхоз навел 
порядок в наименовании улиц и 
нумерации домов, так как это во 
многом облегчит работу почталь
онов. У многих граждан отсутст
вуют надверные ящики для пи
сем и газет, что также затруд
няет работу почтальонов. Им 
приходится иногда опускать 
газету или письмо в подворотни, 
щелочки и т. д.

Мешает нам работать лучше, 
культурно обслуживать клиен
тов и то обстоятельство, что мно
гие помещения, в которых распо
ложены почтовые отделения, не 
соответствуют своему назначе
нию. В нашем городе имеется 16 
отделений связи (что, между 
прочим, явно недостаточно). Все 
они размещены преимуществен

но в коммунальных и ведомст
венных домах. Где руководители 
проявляют заботу о культуре об
служивания своих рабочих и 
служащих, там предоставлены 
помещения для отделений связи, 
должным образом оборудованные. 
Хорошие помещения выделили 
Кашпирское рудоуправление, Пер
вомайский асфальтовый завод и 
другие. Руководители же гид
ротурбинного завода под поч
товое отделение связи отвели 
одну очень маленькую комнатку, 
где невозможно поместиться двум 
работникам. Из-за отсутствия 
помещения до сих пор завод не 
имеет телеграфной связи. Кроме 
того, члены семей рабочих лише
ны возможности пользоваться 
услугами отделения связи, так 
как оно находится на территории 
завода. Исполком городского Со
вета неоднократно принимал ре
шения, обязывающие директора 
завода тов. Макеева выделить 
более удобное по!ещение для 
почтового отделения вне терри
тории завода. Но эти ‘решения 
остаются до сего времени невы
полненными. В этом районе, кроме 
того, необходимо открыть пере
говорный пункт для междугород
ных переговоров.

Также мало заботится об об
служивании своих работников и 
управляющий трестом «Сызрань- 
нефть» тов. Чередеев. Сущест
вующее- н а . нефтепромысле отде
ление связи помещается в малень
кой комнатке. К тому же, чтобы 
попасть туда, нужно пройти по 
коридору через три жилых комна
ты. Еще в 1953 году предусма
тривалось в поселке «Стандарт
ные дома» открыть отделение 
связи. Исполком городского Сове
та обязал тов. Чередеедеа предо
ставить помещение, но и это ре
шение до сих пор остается на бу
маге. Отделение связи не откры
то, и трудящиеся поселка вынуж- 
дены ходить за почтовой маркой 
за 6— 7 километров.

Необходимо, чтобы исполком 
городского Совета потребовал 
выполнения этих решений. Это 
даст возможность работникам 
связи поднять на более высокий 
уровень обслуживание трудя
щихся нашего города.

Г. Сонин,
начальник Сызранской конторы

Министерства связи, директор 
связи III-.ro ранга-

Н о в ы е  к н и г и
Государственным издательст- ние. Москва, 1953 г. Цена 16 руб.

вом музыкальной литературы 
выпущена в свет книга:

«Песни- для детей». Сборник
для начальной школы. 2-е изда- i кия Книготорга

05 к.
Сборник получен книжным 

магазином Сызранского отделе-
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Письмо правительства Германской 
Демократической Республики совещанию 

Министров Иностранных Дел
БЕРЛИН, 24 января. (ТАСС). 

Агентство АДН передает: Прави
тельство Германской Демократи
ческой Республики передает Бер
линскому совещанию Министров 
Иностранных Дел Союза Совет
ских Социалистических Республик, 
Соединенных Штатов Америки, 
Соединенного королевства Вели
кобритании и Северной Ирландии, 
Французской Республики гтисьмо 
следующего содержания:

«Совещаний) Министров Иност
ранных Дел Союза Советских Со
циалистических Республик, Соеди
ненных Штатов Америки, Соеди- 
н енного корол евств а В ел икобр и - 
танин и Северной Ирландии и 
Французской Республики.

Берлин.
Правительство Германской Д е

мократической Республики от ду
ши приветствует Берлинское со
вещание »Министров Иностранных 
Дел Союза Советских Социали
стических Республик, Соединен
ных Штатов Америки, Соединен
ного королевства Великобритании 
и Северной Ирландии и Фран
цузской Республики. Оно видит в 
этой встрече четырех Министров 
Иностранных Дел значительную 
возможность для дальнейшего 
ослабления напряжения в между
народных отношениях. Для дости
жения этой цели, особенно для 
укрепления и 'обеспечения мира в 
Европе, мирное и демократическое 
разрешение германского вопроса 
имеет огромное значение.

Правительство Германской Д е
мократической Республики в о о л -; 
ном соответствии с желанием ми
ролюбивого немецкого народа вы
ражает надежду, что благодаря 
совещанию четырех Министров 
Иностранных Дел в Берлине Гер
мания приблизится к заключению

мирного договора и к воссоедине
нию в единое, демократическое, 
миролюбивое и независимое госу
дарство. Положительное разреше
ние этого вопроса отвечает интере
сам немецкого народа, как и ин
тересам всех других европейских 
народов.

Немецкий народ имеёт право 
быть представленным при обсуж
дении всех вопросов, касающихся 
Германии,. Кроме того, мирное и 
демократическое решение герман
ского вопроса без участия немец
кого народа невозможно. Прини
мая во внимание тот факт, что 
нынешняя Германия не представ
ляет собой единого государства, 
является необходимым, чтобы в 
совещании .приняли участие пред
ставители из обеих частей Герма
нии .

Поэтому правительство Герман
ской Демократической Республики 
обращается к совещанию Минист
ров Иностранных Дел четырех 
великих держав в Берлине с 
просьбой позволить представите
ля м Гер майской Демократии еской 
Республики и 'представителям За
падной Германии принять уча
стие в обсуждении на совещании 
германского вопроса. Оно убеж 
дено в том, что участие представи
телей обеих частей Германии в 
обсуждении всех вопросов, касаю
щихся Германии, будет способст
вовать успешному ходу совеща
ния .

Берлин, 24 января 1954 г.
Премьер-Министр 

Г ер майской Демократической 
Республики

О. Гротеволь.

Министр Иностранных Дел
Германской Демократической 

Республики д-р Больц».

Берлинская печать о совещании Министров 
Иностранных Дел четырех держав

БЕРЛИН, 24 января. (ТАСС). 
В центре внимания печати Гер
манской Демо/кратической Респуб
лики, а также западноберлинских 
газет находятся сообщения о при
бытии в Берлин Министра Иност
ранных Дел СССР В- М. Молото
ва и его заявление представите
лям печати. Цечать Германской 
Демократической Республики вос
производит текст этого заявления 
полностью, тогда как западно- 
берлинские газеты дают его в 
кратком изложении, опуская ряд 
важнейших положений.

Выходящие в Западном Берли
не по американским, английским 
и французским лицензиям газеты 
обходят то место из заявления
В. М. Молотова, в котором он го
ворит, что Советский Союз не 
имел и не имеет таких целей, ко
торые были бы направлены про
тив других государств, против 
свободы и национальных прав 
других народов, что со стороны 
СССР обеспечена поддержка 
стремлениям тех стран, которые 
имеют целью заботу о благопо
лучии и безопасности своих наро
дов, поскольку эти стремления не 
противопоставляются интересам и 
правам других государств, и что 
правительство СССР хотело бы ви
деть такое же отношение и к Со
ветскому Союзу.

Ряд западноберлинских газет 
обошел молчанием также и слова
В. М. Молотова о том, что Бер
линское совещание будет отвечать 
своей основной задаче в той мере, 
в какой оно будет содействовать 
укреплению мира, уменьшению 
напряженности в международных 
отношениях, действительному 
обеспечению безопасности Евро
пы. Все западноберлинские газе
ты выделяют и подчеркивают в 
заголовках слова В. М. Молотова
о том, что «чем скорее в перегово
рах по назревшим международ-

АГЕНТСТВО ФРАНС ПРЕСС О СЕПАРАТНОМ СОВЕЩ АНИИ  

ТРЕХ М ИНИСТРОВ ЗАПАДНЫХ ДЕРЖ АВ

ПАРИЖ, 25 января. (ТАСС) 
По сообщению корреспондента 
агентства Франс Пресс, вчера в

Берлине состоялось третье сове
щание трех министров иност
ранных дел западных держав.

|ным вопросам примет участие ве- 
! ликое народное государство — 
Китайская Народная Республика, 
тем будет лучше, лучше для ук
реп л ен ия * мира м ежду н а рода ми» 
Не касаясь этого заявления по су
ществу, газеты Западного Берлина 
ограничиваются тем, что высказы
вают различные догадки о том, 
как отнесутся три западные дер

жавы к вопросу об участии Китая 
в переговорах по назревшим меж 
дународным проблемам.

При этом западноберлинские 
газеты в своих откликах на заяв
ление В. М. Молотова пытаются 
создать впечатление, что оно яко
бы не касается германского воп
роса. Между тем известно, что 
в самом начале своего заявления
В. М. Молотов, говоря о том, при 
каких условиях Берлинское сове- ; 
щание выполнит свою основную 
задачу, указал, в частности; на 
необходимость действит ел ь но го 
обеспечения безопасности Европы. 
Осуществление же этой задачи 
связано с решением германского 
вопроса на мирной демократиче
ской основе, в интересах обеспече
ния подлинной безопасности всех 
европейских государств как грани
чащих с Германией, так и не яв
ляющихся ее непосредственными 
соседями, и в интересах удовлет
ворения справедливых националь
ных чаяний самого немецкого на
рода .

Говоря об этих чаяниях немец
кого народа, газета «Нейес Дей- 
чланд» пишет сегодня в передовой 
статье, посвященной предстояще
му совещанию Министров Иност
ранных Дел четырех держав:

«Эти надежды и чаяния тем 
более понятны, что мирное разре* 
шение германской проблемы яви
лось бы важным фактором в деле 
уменьшения напряженности в 
международных отношениях, в 
деле обеспечения безопасности на
родов и мира во всем мире».

Героический поступок советского офицера

В один из последних дней истекшего года премьер-министр 
Германской Демократической Республики Отто Гротеволь посетил 
советский госпиталь, где помещен старший лейтенант комсомолец 
Александр Григорьевич Иванушкин-

Имя советского офицера старшего лейтенанта А. Иванушки- 
на известно сейчас всему населению Германской Демократиче
ской Республики. Он совершил самоотверженный поступок, бро
сившись в горящий дом на помощь немецкой матери и ее детям.

Случилось это так В свободное от службы время советский 
офицер проходил по одной из улиц города На ум бурга (округ Гал
ле) и увидел горящий дом. Иванушкин бросился на помощь. Он 
проник через огонь на второй этаж, где в одной из квартир нахо
дилась женщина с тремя детьми.

Несмотря на сильное пламя и полученные тяжелые ожоги, 
Иванушкин через окно спас от гибели детей и их мать.

Демократические немецкие газеты охарактеризовали гуман
ный поступок Иванушкин а как проявление подлинно дружествен
ных чувств советских людей к немецкому народу.

В 'беседе с Иванушкиным премьер-министр Германской Д е
мократической Республики Отто Гротеволь сказал, что его посту
пок для свободной немецкой молодежи будет ярким примером.

Отто Гротеволь сердечно поблагодарил его за спасение не
мецкой семьи и пожелал мужественному советскому офицеру 

скорейшего выздоровления.
НА СНИМКЕ: премьер-министр Германской Демократиче

ской Республики Отто Гротеволь в госпитале у постели А. Г. Ива- 
нушкина.

Фото Центральбильд. (Фотохроника ТАСС).

Открытие Берлинского совещании 
Министров Иностранных Дел четырех держав
25 января в Берлине открылось 

совещание Министров Иностран
ных Дел СССР, Франции, Англии 
и США.

На первом совещании с заявле
ниями выступили Министр Иност
ранных Дел Франции Ж. Бидо и 
Министр Иностранных Дел Англии
А. Иден.

Затем выступил с заявлением 
Министр Иностранных Дел СССР
В. М. Молотов-

Заявление В. М. Молотова 
опубликовано во всех централь
ных, республиканских и област
ных газетах Советского Союза.

(ТАСС).

Сооружение Мэйшаньского водохранилища
в Китае

ШАНХАЙ, (ТАСС). Газета 
«Анъхуэйжибао» сообщает о нача
ле строительных работ по соору
жению Мэйшаньского водохрани
лища в верховье реки Шихэ. Река 
Ши-хэ—один из южных притоков 
реки Хуайхэ. При сооружении во
дохранилища будет уложено 130 
тысяч кубометров бетона и смон
тировано 3 тысячи тонн стальных 
конструкций.

Мэйшан ьское водохр а н ил ище

сможет вместить до 1 миллиарда 
кубометров воды и будет исполь
зовано для регулирования вод 
реки Шихэ.

Благодаря водохранилищу будут 
орошены более 640 тысяч му (му 
равен 0,06 га) плодородной земли 
в бассейне среднего и южного те
чения реки.

По плану строительство водо
хранилища должно быть законче
но к концу текущего года.

Бургомистр Западного Берлина отклонил предложение 
о товарообмене с восточным сектором Берлина

ЛОНДОН, 25 января. (ТАСС). 
По сообщению агентства Рейтер, 
бургомистр Западного Берлина 
Шрейбер отклонил предложение 
магистрата Большого Берлина о

дополнительном торговом соглаше
нии между Восточным и Западным 
Берлином на сумму в 200 миллио
нов марок.

На комбайновом заводе
БЕСЕДЫ О ЗН А М ЕН А Т ЕЛ ЬН О Е  

ДАТЕ

Ком бай построители широко от
мечают 300-летие воссоединения 
Украины с Россией. В цехах и от
делах завода 100 агитаторов про
водят беседы о знаменательной- 
дате.

Парткомом проведен семинар, 
агитаторов.

НОВЫ Е ЛЕКЦИИ

В последнее время внештатные 
докладчики парткома разработа
ли ряд новых лекций. Тов. Гриши
на подготовила лекцию «Венгера 
ская Народная республика», тов. 
Яковлев «О революционной бди-?- 
тельности советских людей», тов- 
Можаев «Героические подвиги со
ветских воинов в Великой Отече
ственной войне 1941— 1945 гг.».

Лекции были обсуждены груп
пой докладчиков и сейчас чита
ются в цехах завода.

ГОТОВЯТ БОЛЬШ ОЙ КОНЦЕРТ

Кружки, художественной само
деятельности клуба готовят боль- 
шую концертную программу для 
избирательных участков. В про
грамме: русские народные песни, 
выступления танцоров и т. д.

Вокальная группа разучивает 
современную русскую народную 
песню« Вот кто-то с горочки спу
стился», а также песню «У ка
литки». Солист хорового круж
ка — кладовщик механического 
цеха тов. Ильин выступит с пес
ней «Безбородые бородачи» (сло
ва Безыменского, музыка Цфас- 
мана), а также исполнит арию из 
оперы «Травиата».

Новые песни разучивают и со
листки револьверщица тов. Ру
сакова, сверловщица тов. М ало- 
россианова и другие.

СДАЮТ МЕТАЛЛИЧЕСКИЙ  
ЛОМ

План 1953 года по сбору, хра
нению, переработке и отгрузке* 
металлического лома был перевы
полнен. Сверх годового задание 
заводом было отгружено метал
лургическим заводам страны 178 
тонн черного и три с Головиной 
тонны цветного металла.

Комбайностроителями в этом 
году отгружено 215 тонн отходов 
черного металла и 1.100 кило
граммов цветного лома.

Беспорядки 
в зрительном зале

Клуб им>ейи Коминтерна яв
ляется самым крупным очагом 
культуры в поселке Батраки* 
Жители поселка охотно посещают” 
его. Особенно многолюдно бывает' 
адесь в те дни, когда демонстри
руется кино. Однако беспорядки 
в зрительном зале мешают трудя
щимся хорошо, культурно отдох
нуть. Из-за того, что «стулья в 
зале не нумерованы, происходит 
много недоразумении не только 
перед началом киноютнса, но и 
во время его. Зрители в поисках 
места ходят, шумят и тем 
аа.мым мешают смотреть кино
картину.

Администрации клуби« нужно 
навести порядок в зрительном за
ле.

Н. Сангуров.

Зам. редактора 
А. Я. ЧЕРСТВОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный »

Новый музыкальный фильм 
«ПРИЗЫ В СУДЬБЫ»

Начало сеансов: в 12, 2, 4, б, 
8, 10 час.

«Звезда»
Днем 
и вечером
«МОЛОДАЯ ГВАРДИЯ»

Д  ве серии 
Начало 1-й серии:

11 ч., 3 ч., 7 часов 
2-й серии: в 1 ч„ 5 ч , 9 ч.

Ресторану ст. Сызрань 1-я

срочно требуются 
на постоянную работу: 

квалифицированные повара, 
грузчики.

С предложением обращать
ся по адресу: Переселенка, 

14, отдел кадров конторы 
ресторана.

МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ
требуются на постоянную ра

боту начальник технического 
отдела и главный бухгалтер.

Обращаться в отдел кадров 
по адресу: Урицкого, 2.

СЫ ЗРАНСКИЙ ЛЕСОПУНКТ  

ГЛАВЛЕСПРОДТАРА

имеет в продаже дрова- 

хворост на лесосеке остров 
Лопатино и у села Кашпир.

Прием денег и выдача ор
деров на отпуск хвороста про
изводится в конторе.

Обращаться: г» Сызрань, 
Крестьянская, 33.

(2- 1).

Адрес редакции: г. Сьирань, ул. К. Маркса, 93- Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленн® - транспортного - -  4-28, культуры и быта—6-38.
] Е013592 Типография издательств* газеты «Красный Октябрь» тел. 0-17. Заказ № 412 Тираж 9.000.


